

# KIM

## Lapas Narkotika Purwokerto Mendukung Apel Kasatkamling di Mapolresta Banyumas

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.KIM.WEB.ID](http://PURWOKERTO.KIM.WEB.ID)

Jun 21, 2023 - 19:07



Purwokerto - Kepala Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil

Kemenkumham Jateng, Riko Purnama Candra menghadiri kegiatan Apel Ketua Satuan Keamanan Lingkungan (Kasatkamling) yang diselenggarakan di Mapolresta Banyumas, Rabu (21/06). Dalam kesempatan ini, Lapas Narkotika Purwokerto juga mengirimkan 5 (lima) anggotanya untuk mengikuti apel tersebut.

Apel yang dipimpin secara langsung oleh Kapolresta Banyumas Kombes Pol. Edy Suranta Sitepu tersebut diselenggarakan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap kamtibmas serta untuk memperkuat sinergitas antara Polri dengan masyarakat dalam memelihara situasi kamtibmas di wilayah hukum Polresta Banyumas.

Kehadiran Satkamling diharapkan mampu menjadi early warning (peringatan dini) terhadap potensi kejahatan dan melakukan pencegahan secara cepat, sebagai bentuk pemolisian yang produktif.

Dalam amanatnya Kapolresta Banyumas menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh anggota Satkamling.

"Satkamling memiliki peran sentral dalam memelihara keamanan dan ketertiban di masyarakat. Dalam pelaksanaan tugas, Satkamling harus senantiasa bersinergi dengan TNI-Polri serta pemangku kepentingan lainnya sehingga pelaksanaan tugasnya dapat lebih optimal dan semua harus tetap menjunjung tinggi nilai-nilai, norma dan etika yang ada", ujarnya

Dalam kesempatan ini, Kalapas Narkotika Purwokerto menyampaikan dukungannya terkait kegiatan ini.

"Kami (Lapas Narkotika Purwokerto) mendukung penuh langkah Polresta Banyumas dalam rangka peningkatan keamanan lingkungan dengan menggandeng masyarakat", tuturnya

Guna meningkatkan kemampuan, anggota Satkamling telah dibekali pelatihan antara lain penjagaan, patroli lingkungan, perbantuan dalam menyelesaikan masalah (problem solving) serta tindakan lain demi keselamatan masyarakat. (SAM)